



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



## Justicia cita a los sindicatos de funcionarios este martes tras anunciar éstos que iban a denunciar a Llop ante la Fiscalía del Supremo

Cuarenta días después de la última reunión, que acabó sin acuerdo y con reproches mutuos, el **Ministerio de Justicia y los sindicatos** CCOO; CSIF, UGT y STAJ que protagonizan una huelga de seis semanas, la última semana de corte indefinida **volverán a reunirse este martes en la sede del Ministerio**, un día que puede ser clave en este conflicto.

**Las organizaciones sindicales, que reclaman mejoras salariales** importantes porque consideran que realizan actividades en la nueva oficina judicial que no se les retribuyen, se han encontrado con que el adelanto ha hecho decaer muchos proyectos de ley entre ellos la propia Ley Orgánica de Eficiencia Organizativa, caballo de batalla del colectivo porque no contempla sus puntos de vista y podría amortizar muchos puestos de trabajo con los nuevos tribunales de instancia.

El cambio de opinión del Ministerio de Justicia, que solo ha mantenido contactos con los huelguistas para modificar los decretos de servicios mínimos, el último del pasado 1 de mayo,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |